

Bonjour,

Le drame que nous avons vécu le 13 octobre 2023 a été très douloureux pour notre famille, nos proches, nos amis. Il a bouleversé bien au-delà du cercle de nos connaissances.

Nous avons reçu des centaines de messages de soutien :

Sur les fleurs déposées

Dans des recueils de condoléances

Dans des cahiers, sur des dessins d'écoliers ou de collégiens

Des courriers officiels et ceux d'anonymes.

J'ai lu tous ces messages. Ils dénonçaient la violence, témoignaient de celle qu'ils avaient vécue et cherchaient à nous donner un peu de réconfort. Nous avons été touchés par cette immense solidarité venue des 4 coins de France.

Quand j'ai été contactée par votre institution qui m'a annoncé votre décision de nommer votre promotion « Dominique Bernard », cela a été un honneur pour notre famille.

Dominique Bernard était un homme discret, un professeur investi et patient, à l'écoute de ses élèves, un agent de l'état, comme vous, un fonctionnaire dévoué à sa tâche.

Je ne sais pas si nos métiers sont comparables. Votre métier est difficile, exigeant et vous expose au quotidien. Le nôtre aussi, dans une moindre mesure. Il me semble que nous, simples fonctionnaires, sommes des gardiens de la république. Comme les professeurs, vous œuvrez au quotidien pour préserver les valeurs qui fondent notre nation : liberté, égalité, fraternité. Enfin, ce qui nous rapproche le plus dans nos métiers respectifs, c'est, je crois, la part d'humanité qu'on y met, et vous cherchez dans des conditions difficiles la part d'humanité dont on a besoin pour avancer et vivre ensemble .

Aussi, pour cet honneur que vous nous faites aujourd'hui, je vous suis extrêmement reconnaissante. Pour ce lien que vous tissez entre vous et nous, entre la Justice et l'Éducation Nationale, je tiens à vous remercier du fond du cœur.

Isabelle Bernard 20/09/2024

